

La halte-chaueur Centre-Sud, pour contrer l'itinérance hivernale.

Montréal, 24 janvier 2024 - Alors que les vents glacés s'engouffrent dans les rues de Montréal, une réalité bien plus mordante nous fait face : l'itinérance hivernale. Des centaines de personnes luttent quotidiennement pour leur survie. Afin de contrer ce fléau urbain, le Groupe communautaire [L'itinéraire](#) a été mandaté par le CIUSSS du Centre-Sud-de-l'Île-de-Montréal, en partenariat avec la Ville de Montréal, pour opérer une **halte-chaueur** de nuit. L'organisme a relevé ce défi en un temps record en embauchant 12 employés en moins de 3 semaines.

“Notre objectif est de garantir une **halte-chaueur** sécuritaire, accueillante et remplie de dignité offrant non seulement un abri contre le froid, mais aussi un accès à des services de base et un soutien pour ceux qui cherchent à améliorer leur situation.” Luc Desjardins, Directeur général et éditeur du Groupe communautaire L'itinéraire.

Opérationnelle depuis le 15 janvier dernier, la **halte-chaueur** a élu domicile au 1320 rue Notre-Dame Est et est ouverte de 19h à 7h, du lundi au dimanche et ce, jusqu'au 31 mars 2024. Les bénéficiaires peuvent s'y réchauffer, obtenir des boissons chaudes, des collations et selon les dons recueillis, des vêtements chauds. 25 places assises de nuit sont mises à leur disposition.

L'itinéraire invite la population à être généreuse et à donner des biens comme des bas chauds, mitaines et gants, tuques, chauffes mains, foulards, bottes chaudes et collations faciles à transporter (barres tendres, compotes, fromage, yogourt et fruits) ainsi que des produits d'hygiène féminine. Vous pouvez les déposer **au café de L'itinéraire** situé au 2103 rue Sainte-Catherine Est, Montréal, du lundi au vendredi entre 8h et 16h.

Pour les personnes souhaitant faire un don autrement, voici quelques options :

- En ligne via notre site internet : <https://www.itineraire.ca/changer-le-monde/>
- Par chèque, en l'envoyant par la poste à l'adresse : 2103 rue Sainte-Catherine Est, Montréal QC H2K 2H9
- Par texto : Envoyez « magazine » au numéro 30333 pour un don de 10\$.

L'itinéraire remercie ses partenaires : Solotech et Lamour.



À propos de L'itinéraire

Depuis 30 ans, Le Groupe communautaire L'itinéraire s'est donné pour mission d'accompagner des personnes de 18 ans et plus en situation de vulnérabilité sociale et économique, à risque d'itinérance, aux prises avec des problèmes de dépendances ou de santé mentale pour leur permettre de devenir des citoyens à part entière. L'itinéraire offre de nombreux programmes de réinsertion et de formation, divers services et des accompagnements adaptés à la réalité et aux besoins des camelots et des participant.e.s. Au fil des ans, environ 3 200 personnes ont amélioré leur qualité de vie par la rédaction et la vente du magazine de rue.

Suivez-nous sur les réseaux sociaux;



Renseignements et entrevues :

Eric Ayotte

ericayotte.rp@gmail.com

514-944-2447